

# Klasse: Jetzt gibt's doch noch ein richtiges Stadtfest

Der Golfkrieg war schuld, daß das vom 1. bis 3. März geplante Stadtfest ins Wasser fiel. Alles war vorbereitet und organisiert. Gäste aus der Partnerstadt Kamen waren geladen. Es sollte ein Fest werden, das nicht zuletzt die Städtepartnerschaft für alle Beeskower nacherlebbar machen sollte. Doch was wird nun damit?

Das Stadtfest wird stattfinden. Der Ausschuß für Kultur und Städtepartnerschaft der Beeskower

Stadtverwaltung hat sich auf einen neuen Termin geeinigt. Der große Trubel in Beeskow soll nun vom 6. bis 8. September dieses Jahres steigen.

Benötigt werden noch Quartiere für die Gäste. Gesucht werden Sponsoren, Händler und Gewerbetreibende. Dieser Appell an die Gastfreundschaft der Beeskower wird sicher nicht ungehört verhallen. Interessenten melden sich bitte bei der Stadtverwaltung.